

Un accord volontaire pour recycler les pneus d'ensilage, c'est signé !

Les acteurs de la filière pneus usagés (Aliapur, FRP (France Recyclage Pneumatiques) AFIP, CSIAM, CCFA, Mobivia) ont signé le 15 juillet un accord volontaire pour traiter les pneus d'ensilage présents sur les exploitations agricoles.

Longtemps considérée comme une solution de valorisation des pneus usagés jusqu'en 2015, la technique de lestage des silos agricoles avec des pneus se cherche une porte de sortie.

Une étape a été franchie lundi 15 juillet avec la signature, sous la houlette du ministère de la Transition Ecologique et Solidaire, d'un accord volontaire visant à traiter jusqu'à 15 000 tonnes de pneus par an, soit l'équivalent de 2.3 millions de pneus.

La secrétaire d'Etat **Brune Poirson** s'est rendue le 15 juillet dans la Creuse, pour annoncer cette signature, avec les principaux acteurs de la filière : Aliapur, FRP (France Recyclage Pneumatiques) AFIP, CSIAM, CCFA, Mobivia.

Cette opération, baptisée "Ensivalor", une structure qui sera dédiée aux exploitants agricoles et opérants sur un mode associatif, sera réservée en priorité aux exploitants cessant leur activité.

« Ensilavor », dès lors qu'elle aura été sollicitée pour un enlèvement, prendra en charge 50% du coût de collecte et de traitement des pneus.

Le démarrage est prévu début 2020.

FRP se félicite de cet accord !

